

Madame, Monsieur, Chers Rédacteurs,

Merci de bien vouloir diffuser ce compte-rendu dans votre prochaine édition.
Avec nos remerciements et salutations cordiales.

Rêve de Cirque



Rêve de Cirque... devient réalité à l'Ecole Grockland!

L'Ecole de Cirque Grockland-Starlight présentait samedi 31 mars à Loveresse, son deuxième spectacle annuel dans la salle du Centre agricole archicomble.

Sous la conduite de leur entraîneur Battsooj, plus de quarante élèves de 4 à 16 ans, issus des classes de Cormoret et Loveresse, déclenchèrent les rires, l'émerveillement et des tonnerres d'applaudissements. Leurs prouesses d'équilibre et d'acrobatie, au trapèze, diabolo, houla-hoop ou rola-rola auront démontré que

seul le travail est gage de leur progrès évident. Toute la troupe le démontrera une seconde fois en ouverture du 5^e Grock d'Or à St-Imier, concours suisse de jeunes talents du cirque qui aura lieu samedi 5 mai, précédé d'un concert de gala unique du Grockland Salon Orchestra dirigé par Philippe Krüttli, vendredi 4 mai.

Billetterie au CCL – Centre de Culture et Loisirs de St-Imier et à Grockland, Tél. 0848 444 404 où l'on peut inscrire tout enfant intéressé par les cours de Cirque du prochain semestre.